

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711071 - EVINA LOVIANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 MATA	anamnesis baik// ic lengkap// px visus sebaiknya seluruh huruf pada tiap barisnya diujikan kepada pasien secara lengkap// sudah cuci tangan sebelum px// px segmen anterior baik// diagnosis baik, dd kurang lengkap// edukasi sudah terkait penyakit pasien, penularan, jangan mengucek, pakai kacamata hitam?? harus hitam??, edukasi terkait pengobatan belum disampaikan// frekuensi pemberian obat kurang tepat//
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	sudah cukup baik, pemeriksaan memori ditanyakan/di cek kembali di akhir pemeriksaan. pada pemeriksaan ROM dilakukan secara pasif dan aktif. untuk edukasi olahraga pada OA dilakukan olahraga yang minimal/non weightbearing. terapi antinyeri sudah sesuai, untuk pemberian simvastatin diperhatikan lagi apakah indikasi pada pasien, dan dosisnya
IPM 2 THT	anamnesis, dan px fisik sudah ok, diagnosis ok, pemberian obat belum lengkap,
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	ax cukup lengkap, dx kerja tdk lengkap (harusnya disertai dengan ec.../ hipertiroid ec....) dd kurang tepat, ok bs merujuk, edukasi kurang lengkap, namun lain2 cukup baik
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	Anamnesis belum cukup menggali RPS dan faktor risiko.
IPM 5 KARDIOVASKULER	obat yang sudah digunakan OK RPD (riw.rawat inap?) RPK good, BB/TB OK, cuci tangan pasca px? ketrampilan memasang manset tensimeter dan cara pemeriksaan TD yang benar?, px thorax tidak sistematis dan tidak lengkap ( ictus cordis ?) px generalis tidak dilakukan. edukasi komplikasi obat yang diberikan?
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	Anamnesis, Hal yang memperberat keluhan dan riwayat penyakit keluarga perlu ditanyakan. Pemeriksaan penunjang yang diusulkan benar. Interpretasi photo thorax kurang lengkap, yang khas untuk kasus TB belum disebutkan. Diagnosis kurang lengkap, yang benar TBC paru BTA (+) kasus baru. DD benar. Terapi, penghitungan jumlah obat kurang tepat. Pelajari kembali regimen, dosis, jumlah dan cara pemberian obat. Edukasi kepada pasien belum dilakukan, padahal waktu masih cukup banyak.
IPM 7 INTEGUMEN	sebelum pakai handscoon jangan lupa cuci tangan WHO terlebih dahulu ya dek. deskripsi UKK tidak tepat ya Evina. terapi sudah benar :) edukasi kurang lengkap. tidak dapat menyebutkan DD.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	DD GERD tdk tepat utk kasus ini. hanya meresepkan 1 macam obat, minimal kombinasi 2.
IPM 9 GENITOURINARIA	Tidak menjelaskan tujuan dan prosedur. Memutar manekin menghadap pemeriksa, trus badan dan kepala pasien dimana? Disinfeksi ujung penis tidak dilakukan. Selesai tindakan tidak edukasi pasien, terutama planning selanjutnya apa?